

Title
ANALISIS TERHADAP PROSES PENCATATAN DAN PERHITUNGAN ALIRAN KAS (CASHFLOW) DI PT PLN (PERSERO) UPJ BANDUNG BARAT

Creator
YUNI HERLINAWATI; NIM 21504057

Publisher
JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor
#CONTRIBUTOR#

Subject
1. PENCATATAN DAN PERHITUNGAN ALIRAN KAS

Copyright

Published
2007-11-14

Source URL
<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-yuniherlin-6412>

Abstract

PT. PLN merupakan salah satu perusahaan jasa dalam bentuk kelistrikan yang banyak berperan dalam pembangunan nasional. Salah satunya PT. PLN (Persero) UPJ Bandung Barat yang menyediakan fasilitas jasa dalam bentuk ketenagalistrikan. Menjalankan bisnis kelistrikan berorientasi pada kepuasan pelanggan, karyawan, dan pemegang saham serta menjadikan tenaga listrik sebagai media dalam meningkatkan kehidupan masyarakat dengan mengupayakan agar tenaga listrik dapat menjadi pendorong di dalam kegiatan perekonomian.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui proses pencatatan dan perhitungan aliran kas (cashflow) dan untuk mengetahui hambatan-hambatan yang terjadi dalam penyusunan Aliran kas dan cara mengatasi masalah tersebut. Metode yang digunakan oleh penulis untuk menganalisis variable ini, yaitu metode deskriptif analisis. Pengumpulan datanya dengan cara melakukan penelitian langsung dilapangan yaitu wawancara, studi dokumentasi dan studi pustaka

Dalam melakukan pelaksanaan penyusunan dan perhitungan cashflow dapat dilihat dari sumber-sumber kas yang di terima untuk perusahaan antara lain penerimaan kas dan pengeluaran kas. Aliran kas disebabkan oleh besarnya jumlah yang di terima oleh perusahaan. Dalam pencatatan dan perhitungan aliran kas haruslah teliti karena proses pencatatan yang benar dan perhitungan yang benar akan mencegah penyimpangan. Dengan demikian menunjukan bahwa proses pencatatan dan perhituingan aliran kas mempunyai peranan penting dalam mencegah terjadinya penyimpangan atau manipulasi di PT. PLN (Persero) UPJ Bandung Barat.